

Fecha: 23-06-2024

Medio: Diario Concepción

Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: CMF presentó el Informe de Género en el Sistema Financiero 2024

Pág.: 16

Cm2: 647,5

VPE: \$ 778.325

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.100

24.300

■ No Definida

ACCESO, PRODUCTOS, AHORRO, CRÉDITO

CMF presentó el Informe de Género en el Sistema Financiero 2024

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

La presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Solange Berstein, presentó la vigésima tercera versión del Informe de Género en el Sistema Financiero de la CMF.

El documento detalla la participación de las mujeres en puestos directivos del sector financiero, el acceso y uso de productos por género e incorpora en esta edición nueva información sobre la cobertura de seguros.

"A través del Informe, la CMF contribuye a la visibilización de las brechas de género en el sistema financiero, la sensibilización sobre la importancia de avanzar en el cierre de las brechas económicas de género; y a la generación de insumos estadísticos para el diseño, implementación y evaluación de políticas públicas y privadas en materia de equidad de género", comentó Solange Berstein.

De acuerdo con el Informe, entre las entidades supervisadas por la CMF las mayores brechas de género asociadas a la participación de las mujeres en directorios se observan en las filiales bancarias, las sociedades del apoyo al giro bancario (SAG) y en los emisores de tarjetas de crédito no bancarias.

En contraste, las menores brechas las exhiben el sector cooperativo y las compañías de seguros.

Acceso y uso de productos

En materia de acceso, los productos de administración del efectivo (cuentas corrientes, cuentas vista), ahorro y crédito tienen una importante cobertura poblacional, sin que se adviertan diferencias significativas en el acceso de hombres y mujeres.

En la región del Maule, la tenencia de productos de administración del



FOTO: CC

La actividad estuvo dirigida por la presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero, Solange Berstein.

efectivo como cuentas corrientes muestra una mayor brecha de género que el resto del país, la que es compensada por la tenencia de cuentas vista, donde dicha diferencia es favorable a las mujeres.

En relación con el ahorro, a nivel nacional, las mujeres disponen mayor cobertura que los hombres, sobre todo en los productos de ahorro a plazo y para la vivienda.

En los productos de crédito, a ni-

vel nacional persisten brechas en los montos asociados a los productos financieros. De este modo, los montos de créditos otorgados a hombres y mujeres tienen una brecha de 38 puntos mientras que en la deuda promedio la disparidad alcanza los 39 puntos.

El Informe evidencia que a nivel nacional las mujeres poseen mejores indicadores de carga financiera (porcentaje del ingreso mensual desti-

nado al pago de obligaciones financieras) y apalancamiento (número de ingresos mensuales que un deudor tendría que destinar para saldar sus obligaciones financieras por completo. Así, la carga financiera de las mujeres es 4 puntos porcentuales inferior y en el caso del apalancamiento es un 30% más bajo.

Tenencia de seguros

La edición 23ª del Informe de Gé-

nero integra información más completa sobre la cobertura poblacional de productos de seguros.

Las mujeres exhiben una participación menor que la de los hombres dentro del total de asegurados, tanto en seguros de vida como en seguros generales. De esta forma, la distribución de seguros por género, considerando algún tipo de seguro, tiene una diferencia de 8 puntos porcentuales con 56% para mujeres y 62% hombres.

La presentación se realizó en dependencias de la Universidad de Talca.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce

contacto@diarioconcepcion.cl